
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Grundsatzfragen 

 

 

9. September 2015 

1 von 1 
 

 

 

Fördermittel Bundesprogramm BIWAQ 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1700 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele soziale Projekte sind von der durch die Stadt unterlassenen 

Beantragung von Fördermitteln für das Bundesprogramm BIWAQ betroffen? 

 

2. Welche Projekte sind dies im Einzelnen? 

 

3. Wie hoch ist der durch die versäumte Beantragung entstandene unmittelbare 

Schaden (Höhe der nun nicht erhaltenen Fördergelder)? 

 

4. Wie hoch ist der mittelbare Schaden durch die nunmehr nicht mehr mögliche 

Weiterführung von Projekten bzw. deren Einstellung? 

 

5. Ist eine Weiterführung aller oder einzelner Projekte aus originären 

Haushaltsmitteln der Stadt Kassel möglich? 

 

6. Wer ist für die Panne der Nichtbeantragung der Fördermittel verantwortlich? 

 

7. Wie soll zukünftig sichergestellt werden, dass solche, durch 

organisatorisches Versagen entstandenen, großen finanziellen Schäden für 

die Stadt Kassel ausbleiben? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Geselle erklärt Vorsitzende Friedrich 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




